



日本共産党 高知県議会活動報告ニュース 県議会控室 823-9524 高知市丸の内1-2-20  
自宅 872-9324 高知市福井町1475-3

2022.3.13  
NO. 721

日本共産党的吉良富彦・高知県議は2日、

県議会で代表質問に立ち、ケア労働や教育問題などをただしました。

(県議会より)

## ケアに手厚い地域に

安全な通学路に!

さそく工事へ



今、全国で安全な通学路をつくって調査がすみれています。道幅の狭い側溝に子どもが落っこちることがあります。福井公園の西側です。

吉良氏はロシアのウクライナ侵略を利用して、安倍元首相が「核共有」を議論すべきだと言っていることを告発。多くの船員がビキニで被災した本県の知事としてどう思うかと司知事は、ビキニ被災事件があつたことや県

吉良氏はロシアのウクライナ侵略を利用して、安倍元首相が「核共有」を議論すべきだと言っていることを告発。多くの船員がビキニで被災した本県の知事としてどう思うかと司知事は、ビキニ被災事件があつたことや県

彦・高知県議は2日、県議会で代表質問に立ち、ケア労働や教育問題などをただしました。

吉良氏はロシアのウクライナ侵略を利用して、安倍元首相が「核共有」を議論すべきだと言っていることを告発。多くの船員がビキニで被災した本県の知事としてどう思うかと司知事は、ビキニ被災事件があつたことや県

吉良氏はロシアのウクライナ侵略を利用して、安倍元首相が「核共有」を議論すべきだと言っていることを告発。多くの船員がビキニで被災した本県の知事としてどう思うかと司知事は、ビキニ被災事件があつたことや県

日本共産党的吉良富彦・高知県議は2日、

県議会で代表質問に立ち、ケア労働や教育問題などをただしました。

(県議会より)

## ケアに手厚い地域に

てくてく歩記 (718)



3月5日は春分。冬ごもりをしきいた出たちが外にはい出てくるころのこと。ちょうど「土曜日で2人@2キロの豫たちが庭で土まきれになりながら遊んでいます。穴をみつけでは、「モグラの穴～」「ヘビの穴～」の声をききながら、口3回の侵略行動に抗議する集会へ。こ子たちが「平和を守るのめいもくで、命をちらすことないよう」憲法9条の重みをすうりと感じます。武力と暴力はつかないといはズレ!」

ウクライナへの侵略戦争は許さない!



5日(土)午後3時、からは、はりまや橋四国銀行前で。

県内各地で抗議行動。

松本けんじ予定候補を発表

3/7



左から3人目松本けんじさん

夏の参院選へ